

Ressort: Politik

UNICEF: 2016 mehr als 650 Kinder im Syrienkrieg getötet

Damaskus, 13.03.2017, 09:03 Uhr

GDN - Laut den Vereinten Nationen (UN) haben schwere Menschenrechtsverletzungen gegen Kinder in Syrien im vergangenen Jahr einen "traurigen Höchststand" erreicht. Laut UNICEF wurden 2016 mehr als 650 Kinder im Syrienkrieg getötet, teilte das UN-Hilfswerk am Montag mit.

Rund sechs Millionen Kinder und Jugendliche seien nach wie vor auf humanitäre Hilfe angewiesen. Mehr als 850 Minderjährige würden zudem als Kindersoldaten missbraucht. Insgesamt wurden mehr als 2.500 Fälle von direkter Gewalt und schwerer Kinderrechtsverstöße dokumentiert. Nach fast sechs Jahren Bürgerkrieg stuft UNICEF die syrischen Kriegsgebiete als die schlimmsten Regionen der Welt ein. Rund 280.000 Kinder leben dort in den belagerten Städten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-86541/unicef-2016-mehr-als-650-kinder-im-syrienkrieg-getoetet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com